

# “Ecopetrol es un buen termómetro de la reactivación y recuperación del país”: Bayón

En ‘A lo que vinimos’, el presidente de **Ecopetrol** habló de las cifras de utilidades históricas alcanzadas por las compañía, y algunos retos económicos del país.



## Historia de crédito gratis

Trae beneficios para los deudores morosos que se pongan al día con sus obligaciones

Midatacrédito

[Abrir >](#)

### VER DESPUÉS



#### ECONOMÍA

Market RCN, la mejor alternativa para el Día sin IVA



#### ECONOMÍA

Iván Duque cerró paquete de financiamiento con el Banco Mundial por 2.000 millones de dólares

En diálogo con ‘A lo que vinimos’ de Noticias RCN, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, se refirió al buen momento que vive la compañía, y al reciente reporte de la entidad sobre los niveles históricos de **utilidades** alcanzados recientemente por esta.

Según Bayón, el momento que vive la compañía es “un signo de recuperación”, señalando que durante los recientes 3 meses, **Ecopetrol** ha aportado a la reactivación económica nacional, y ha generado más de 55.000 empleos indirectos.

“

“**Ecopetrol** es un buen termómetro de la reactivación y recuperación del país”

”

En las proyecciones de la compañía está cerrar el año en 700.000 barriles de crudo en su producción, advirtiendo que, aunque la recuperación ha sido lenta, muestra que va en la senda del crecimiento.

### Enlaces patrocinados



#### Historia de crédito gratis

Anuncio · Midatacrédito



#### Crédito para reportados

Anuncio · Credisi

### En contexto: Utilidad de **Ecopetrol** durante tercer trimestre de 2021 fue la mejor de los últimos 10 años

Bayón también se refirió al impacto que ha tenido sobre **Ecopetrol** la llamada **crisis de los contenedores**, que golpea al comercio mundial, señalando que esta se ha visto reflejada en los problemas para la adquisición de algunos elementos tradicionalmente empleados en los campos de producción, señalando que puntualmente estos se han referido a barreras en los procesos logísticos.

### Más noticias: **Fenalco pide rebaja de aranceles a materias primas por crisis de contenedores**

De igual modo, Bayón habló del problema que tendría el país en cuanto a **provisión de parafina**, materia prima de las velas de la celebración del llamado “día de las velitas”, advirtiendo que este se debió al cese en el funcionamiento de una planta en Barrancabermeja por labores de mantenimiento, pero aduciendo que ese proceso ya terminó, y que se trabaja en la provisión de este material.

Advierte que, **aunque la cantidad disponible será menor**, es falso decir que hay desabastecimiento de esta.

Vea aquí: **Fenalco propone adelantar prima navideña para que ciudadanos aprovechen días sin IVA**

Por: [Noticiascrn.com](#)